

# ILS ONT RELEVÉ LES DÉFIS !

# Enstib ÉPINAL

Six mois pour préparer leur projet, 8 jours et 7 nuits pour les réaliser. Depuis 2005, 150 œuvres originales et innovantes ont été créées lors des Défis du Bois de l'École nationale supérieure des technologies et industries du bois d'Épinal. Avant l'édition 2023, qui se déroulera du 10 au 17 juin sur le Campus Bois, présentation de cette semaine hors du temps par ceux qui l'ont fait et ceux qui la font.



**Antoine COCHENNEC**  
Associé gérant de In Bô  
Défis du Bois 2012-2013



**Lou-Elise MAURICE**  
Étudiante en 3<sup>e</sup> année de Master à l'université de Liège (Belgique)  
Défis du Bois 2021-2022



**Caroline SIMON**  
Enseignante chercheuse et responsable du Master ABC à l'Enstib

Les Défis, c'est une semaine hors du monde. On vit et on mange Défis... et les nuits sont courtes ! Mais c'est aussi la conclusion de 6 mois de classe partagée, et la rencontre de deux mondes : celui des ingénieurs, plutôt terre à terre, et celui des architectes, avec leur fibre esthétique et pratique. Au contact des archis, à voir les process créatifs, c'était très inspirant.

Ce fut une expérience très enrichissante humainement, et très formatrice. Durant mes études, c'est la première fois qu'on travaillait sur un projet depuis les dessins jusqu'à sa réalisation à l'échelle 1/1, qu'on porte toutes les casquettes. On se rend davantage compte des problèmes, et j'imagine que désormais, je ne verrai plus les choses de la même façon, je me poserai plus de questions.

Pour nos étudiants, les Défis sont une grande source de motivation, et un critère de choix : ils optent pour nos formations aussi parce qu'il y a les Défis du bois au bout du parcours. Pour nous, c'est aussi le moment de s'ouvrir au grand public, de montrer nos formations, nos locaux, et de permettre à tous de suivre ces Défis de A à Z et d'échanger avec les participants.